

### BAB III. SIMPULAN

*National Accounting Cycle* (NAC) 2025 merupakan ajang perlombaan tingkat nasional berbentuk olimpiade akuntansi yang diselenggarakan oleh Universitas Malikussaleh. Rangkaian perlombaan ini dilaksanakan secara *online* melalui *zoom meeting* dan *website* serta secara *offline* di Gedung Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh. Rangkaian perlombaan NAC 2025 berlangsung selama kurang lebih satu bulan, mulai dari 11 Oktober 2025 sampai dengan 7 November 2025. Kemudian dilanjutkan dengan kegiatan *field trip* untuk mempererat hubungan antar satu sama lain. Perlombaan ini diikuti oleh 27 tim dari berbagai universitas di Indonesia.

Peran penulis pada perlombaan NAC 2025 adalah sebagai anggota tim. Tahap perlombaan ini terdiri dari 3 tahap meliputi tahap eliminasi, tahap semifinal, dan tahap final. Metode seleksi pada tahap eliminasi yaitu pengerjaan soal pilihan berganda, kemudian pada tahap semifinal yaitu pengerjaan soal pilihan berganda dan soal benar-salah serta soal rebutan. Sementara metode seleksi tahap final yaitu pengerjaan soal siklus akuntansi, rasio keuangan, dan soal benar-salah. Setelah mengikuti berbagai rangkaian tahap perlombaan NAC 2025, penulis dan tim berhasil meraih juara 1 pada *National Accounting Cycle* (NAC) 2025. Apresiasi yang diperoleh berupa uang pembinaan, piala penghargaan, *e-sertifikat*, *goodiebag*, publikasi artikel berita, dan berbagai kebijakan akademik yang bermanfaat bagi penulis dan tim.

Keikutsertaan dalam perlombaan NAC 2025 menjadi pengalaman yang berharga dan tidak terlupakan bagi penulis dan tim. Melalui proses kompetisi, berbagai tantangan, serta interaksi dengan peserta dari berbagai universitas di Indonesia, penulis dan tim memperoleh wawasan baru, meningkatkan kemampuan, mampu mengembangkan *soft skill*, dan memperluas jaringan akademik. Kedepannya, diharapkan mahasiswa Universitas Jenderal Soedirman dapat lebih banyak mengikuti berbagai kompetisi yang ada dan memperoleh kejuaraan. Partisipasi yang lebih luas tidak hanya akan meningkatkan kualitas individu, tetapi juga membawa dampak positif bagi reputasi akademik Universitas Jenderal Soedirman secara keseluruhan.

Penulis dan tim mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung dan membantu selama proses perlombaan ini, mulai dari dana akomodasi, tempat pelaksanaan lomba, hingga berbagai bentuk bantuan lainnya sehingga seluruh rangkaian perlombaan dapat diikuti dengan lancar dan memberikan hasil yang maksimal.